

Neue Lichtanlage für Theatergruppe Holler Firlefanz:

## Gut ausgeleuchtete Bühne



Die Mitglieder des Holler Firlefanz (von links): Dieter Piepenbrink, 2. Vorsitzender und Technikteam, Kerstin Jürgens, 1. Vorsitzende sowie Olaf Pchalek, Schriftführer und Technikteam. Foto: Norbert Jürgens

**Holle.** Die Darsteller der Theatergruppe Holler Firlefanz e. V. können sich auf eine gut ausgeleuchtete Bühne freuen. Dank der großzügigen Spende der Volksbank eG in Holle aus den Reinerträgen des VR-Gewinnsparens über 3.000 Euro konnte endlich die neue Lichtanlage mit Scheinwerfern und technischer Ausstattung angeschafft werden. Wegen der Pandemie wurden in den letzten Monaten die Aufführungen für Erwachsene immer wieder verschoben. Auch die Treffen der Kinder- und Jugendgruppen konnten wegen des Lockdowns nicht stattfinden. Zeit genug, um sich der Anschaffung der neuen Lichtanlage zu widmen. Die 1. Vorsitzende des Vereins, Kerstin Jürgens, hat sich bei Sarah Beckmann, Re-

präsentantin der Volksbank eG für die Region Holle, nach einer Unterstützung seitens der Volksbank eG in Holle erkundigt. „Dieser Anfrage sind wir gerne nachgekommen“, bestätigte Sarah Beckmann. Auch wenn die Corona-Pandemie den Vereinen und Institutionen in der Region arg zusetzte, so ist auf die Volksbank eG immer Verlass. Die Vereinsunterstützung hat auch während des Lockdowns weiterhin stattgefunden. Für Kerstin Jürgens und den anderen Darstellern kam die Spende vor „wie ein Licht im Schatten der Pandemie“. Alle freuen sich nun auf die kommenden Aufführungen, die Dank der neuen Lichtmaschine im hellen Scheinwerferlicht stattfinden können.

*Monika Zieschank*